

Konstanz

Solarstrom-Produktion gestartet

[13.12.2022] Auf dem Dach des Bodenseeforums Konstanz und der IHK Hochrhein Bodensee speist nun eine weitere Photovoltaikanlage Strom ins Netz.

Das Bodenseeforum Konstanz hat jetzt zusammen mit der IHK Hochrhein Bodensee eine weitere Photovoltaikanlage von 67,15 Kilowatt peak (kWp) an das Stromnetz angeschlossen. Wie die Stadt Konstanz mitteilt, läuft die Anlage seit Mitte Oktober ergänzend zur bereits vorhandenen Anlage auf dem Dach des Bodenseeforums Konstanz und der IHK Hochrhein Bodensee. Die jährliche zusätzliche Stromproduktion werde auf circa 69.701,7 Kilowattstunden (kWh) geschätzt. Verbaut worden sei dabei eine Fläche von über 300 Quadratmeter. Diese Solarstromproduktion spare jährlich circa 35 Tonnen CO₂ ein. Den Strom nutze teilweise das Gebäude des Bodenseeforums Konstanz und die IHK Hochrhein Bodensee. Der restliche Strom fließe ins Konstanzer Netz.

Insgesamt seien mit beiden Photovoltaikanlagen nun 98,69 kWp installiert.

(th)

Hier können Sie einsehen, welche Leistung die neue Photovoltaik-Anlage erbringt.

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Bodenseeforum Konstanz, IHK Hochrhein Bodensee, Konstanz